

# Fahrt ins Blaue 2023 nach Wasserburg am Inn

Hallo liebe Fotoclub-Mitglieder,

Es geht dieses Jahr nach Wasserburg. Zielgebiet sind alle Ortsteile von Wasserburg, siehe auch Karte.

Das Wetter sollte noch ideal zum Fotografieren sein.



Die Lage des Restaurants ist in Stadtmittle und rot eingerahmt.

Für 12:30 hat Hubert ich unter "Fotogruppe Burghausen" einen Tisch in Hotel Gasthof Paulanerstuben reserviert.

Marienplatz 9  
83512 Wasserburg  
Tel.:08071 3903

## **Aufgabenstellung für Serienwettbewerb:**

1. Es werden **Serien** fotografiert. Ein Thema ist nicht vorgegeben.
2. Pro Serie müssen mindestens drei, höchstens neun Bilder vorgelegt werden. Papierbilder (3 Serien je Autor erlaubt) müssen auf einem Paspartout mit Außenformat 40x50 cm eingereicht werden (mindestens 3, max. 9 Ausschnitte).  
Bei den Projektionsbildern (ebenfalls bis zu 3 Serien je Autor) muss jede Datei folgendermaßen beschriftet sein:  
Name\_Vorname\_Titel\_Bildnummer innerhalb der Serie  
z.B. Müller\_Franz\_Innbrücke\_1....9  
Zur Dokumentation für den Wettbewerb müssen auch die Papierbilder als Datei eingereicht werden.
3. **Bild des Tages: Thema Frei**  
Außerdem kann jeder Teilnehmer neben den Serien auch bis zu drei digitale Bilder für die Wertung zum „Bild des Tages“ einreichen. Für die Kennzeichnung gelten die gleichen Bedingungen wie für die Serienbilder.

Zur Bildung von Fahrgemeinschaften treffen wir uns hinter der Konradkirche, bitte pünktlich, da wir doch ca. 1h Fahrzeit haben.

Abfahrt um: 8:30 Uhr an der Konradkirche

aber jeder kann auch zu anderen Zeiten alleine fahren.

Wir hoffen auf rege Teilnahme und gutes Licht.

Hubert Hammer und Reinhard Härzschel